
Salut ! Je m'appelle Adrian et j'ai 26 ans. Je viens de Roumanie et je suis une personne en situation 
de handicap – handicap moteur et j'utilise un fauteuil roulant  Je voudrais vous parler de quelques 
choses à propos de ma communauté.  
Malheureusement ma ville n'est pas très "adaptés" aux personnes ayant différents types de 
handicaps. Par exemple, nous avons des problèmes avec les carrefours, nous avons des problèmes 
avec les trottoirs parce que la différence des niveaux rend les déplacements d'un point A à un point
B et avoir une vie normale très inconfortable pour tout le monde. Malheureusement...cela signifie 
que parce que vous êtes en situation de handicap, cela veut dire que vous devez rester à l'intérieur
parce que vous n'avez pas d'accessibilité au carrefour, sur le trottoir, dans les transports en 
commun. Même si le nouveau tramway dispose d'une rampe pour les personnes ayant un 
handicap, cela ne signifie pas que le conducteur peut l'utiliser. Parce que nombre d'entre eux ne 
sortent pas du siège pour sortir la rampe, pour vous installer la rampe.  
Nous n'avons pas d'éducation sociale pour cela et cela signifie que beaucoup de gens ne 
comprennent pas exactement ce que cela signifie pour quelqu'un d’être en situation de handicap 
et à quel point c'est important que le monde soit au même niveau, soit accepté dans la société et 
pour soi-même de se sentir membre de la société.  
Cela veut dire que la société vous voit de manière négative. Qu'est ce que ça veut dire ? La société 
ne comprend pas que en étant en situation de handicap, vous êtes une personne normale. Je suis 
en situation de handicap, je ne suis PAS un handicapé. Ça veut dire que je suis complètement 
fonctionnel dans la vie sociale. Je ne suis pas coincé à la maison, mais parce que la société n'a pas 
l'éducation pour intégrer les personnes ayant différentes handicaps, ils ne comprennent pas 
pourquoi vous êtes dans le magasin, pourquoi vous vous déplacez seul dans la rue (comme je le 
fais pour mon université et ce genre de choses). 
Donc, on a besoin d'investir davantage dans notre éducation, dans notre éducation sociale car peu 
de personnes comprennent qu'être différent, c'est normal. Peu de personnes comprennent ce que 
c'est que d'être en situation de handicap - tout le monde a le droit d'avoir une vie normale comme 
tout le monde. Mais nous avons besoin de plus d'aide de la part de la société pour avoir une vie 
normale. Voilà ce que je peux dire.  


